

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」

北見 フォークリフトが横転 下敷きになり男性死亡

◇重機、農機具の積み下ろし作業時◇

◇地面の水平を確認し、登坂板から外さないように注意しましょう◇

2019/03/17 22:01

17日午後6時ごろ、北見市の農業の男性(34)宅の敷地内で、男性が横転したフォークリフトの下敷きになっているのを家族がを見つけ、119番した。男性は顔を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。北見署によると、男性はフォークリフトで約500キロの肥料を運ぶ作業をしていた。同署は何らかの原因でフォークリフトが倒れ、男性が巻き込まれたとみて調べている。

旭川 国道12号 はみ出し、正面衝突

1人死亡、1人けが

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019年03月17日 18時52分

17日午前8時半ごろ、旭川市神居町春志内の国道12号で軽トラックと乗用車が正面衝突する事故があり、軽トラックの運転手が死亡し、乗用車を運転していた男性(30)が頭にけがをして病院に搬送されました。現場は片側1車線のゆるいカーブで、警察は、どちらかの車が対向車線にはみ出した可能性があるとみて事故の原因を詳しく調べています。

石狩、国道231号 カーブ、はみだし、正面衝突 3人重軽傷

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/3/16(土) 18:08

16日午前9時半すぎ、石狩市浜益区床丹の国道231号で、乗用車2台が衝突し、3人が重軽傷を負いました。現場の路面には所々雪が残っていて、警察では、カーブを曲がりきれず対向車線にはみ出したとみて、調べています。

午後4時 見通しの悪い交差点

小2男児(8)、自宅近くではねられ重体

信号機や一時停止の標識はありません

「気付いたら子どもが立っていた」

◇住宅街を走行するときは、最善の注意をはらい、徐行しましょう◇

2019/3/17(日) 0:26

16日午後4時20分ごろ、岐阜県町で小学2年生の男の子(8)が、会社員の男性(43)が運転する軽トラックにはねられ意識不明の重体です。現場は男の子の自宅から20~30mほど離れた見通しの悪い交差点で、信号機や一時停止の標識はありませんでした。近くに5歳の妹がいましたが、けがはありませんでした。軽四トラックを運転していた男性は「気付いたら子どもが立っていてブレーキをかけたが間に合わなかった」と話している。

考えごとをしながら交差点に入った

信号交差点 出合い頭に衝突 車外に投げ出され小4女児が重体 3人けが

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ!◇

2019/3/17(日) 18:58

17日午前9時30分ごろ、岡山県の信号のある国道交差点で乗用車と軽自動車が出合い頭に衝突しました。この事故で、乗用車に乗っていた小学4年生の女子児童(10)が車外に投げ出され頭などを強く打ち、意識不明の重体です。警察は軽自動車を運転していた会社員の男性容疑者(60)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察によりますと、現場は信号のある交差点で、容疑者は「考えごとをしながら交差点に入ったところ事故をした」と話しているということです。